

'Un cambio no puede significar un salto al vacío'

Federico Gutiérrez, Equipo por Colombia

Federico Gutiérrez, el candidato de Equipo por Colombia, destacó la votación alcanzada el domingo pasado por su alianza y señaló que hoy tiene un pie en segunda vuelta y que se constituye en una realidad política para el país.

Contó que tiene previsto acercarse a las fuerzas que representan la defensa de la libertad para “llegar unidos a la primera vuelta y ganar”. Dijo que hoy hay mucho en juego para el país.

En ese camino reiteró que quienes defienden la democracia y libertades “nos tenemos que juntar” y señaló que hay grupos que dicen que no se unen con nadie y por eso los llamó a revisar sus egos personales.

También dijo que los únicos que no son bienvenidos son los violentos y los corruptos.

“Cómo se le ocurre hablar de que allá no hay ni una persona que tenga cuestionamientos, si

los tiene Piedad Córdoba, cuando inclusive negoció con la vida de tantas personas”, le dijo Gutiérrez a Petro en el debate.

En el encuentro, Fico, en una nueva arremetida contra Petro, dijo que la mayoría de los colombianos nunca hemos portado un arma para atentar contra nadie, “totalmente diferente a lo que hiciste vos, que empuñaste un arma”.

“Yo sí tengo autoridad moral para hablar de la paz”, le dijo.

Y tras esto le aseguró a Petro que sus “amigos” y “aliados”, en referencia a las Farc, solo entregaron el 50 por ciento de las armas, ni las rutas del narcotráfico. “Tus amigos, a los que tanto has defendido, como defendiste a ‘Santrich’, a ‘Márquez’ y a todos ellos”, le dijo.

Agregó que aquí lo que hay que hacer es poner otra vez las cosas en orden y dijo que ese tiene que ser el mensaje para Colombia.



Federico Gutiérrez, candidato de la coalición Equipo por Colombia.

“

“Le cambió el nombre, pero claro que lo propusiste. Es más, Petro, yo jamás tendría que andar explicando todo el día que no voy a expropiar y a vos te toca explicarlo todo el día”.

“Vos crees que la gente es boba. Claro que defendiste a ‘Santrich’, claro que defendiste a ‘Márquez’, sabían que ellos seguían en el negocio del narcotráfico. El país lo sabe”, reiteró.

El exalcalde de Medellín destacó la llegada a su campaña de Óscar Iván Zuluaga, de quien dijo que lo hacía a título personal, y reiteró que se va a sentar a dialogar con diversos sectores políticos del país.

“Quienes defendemos democracia debemos estar juntos y proteger al país”, insistió.

Pero no todas las pullas de Fico fueron contra Petro, sino que también cuestionó a Ingrid, y le dijo que ella no podía estar señalando que no había nadie bueno. “Tú crees que eres la única buena y perfecta en este país y no creo”, le dijo.

Después de insistir en que es necesario que nos unamos pues el país no quiere seguir viendo las peleas del pasado, dijo que es un hombre de carácter que no se va a dejar manejar.

Agregó, en alusión a Petro, que si bien en el país “hay muchas cosas que cambiar”, un cambio no puede significar “un salto al vacío” con modelos como el de Venezuela y Nicaragua, “sino un cambio seguro donde haya crecimiento social”.

Y enseguida recordó que al exalcalde de Bogotá lo acompañó el senador Armando Benedetti, quien tiene un proceso por enriquecimiento ilícito, y le pidió que en ese sentido le debe dar una explicación al país.

“Es que se hace el bobo todo el rato” fue el llamado que le hizo Federico a Gustavo Petro al decir que no había respondido sobre los temas de corrupción que le señala.

Sobre su propuesta de salud, el candidato de Equipo por Colombia dijo que todos necesitan mejoras en la prestación de los servicios de salud.

En ese sentido destacó que una prioridad debe ser acabar con las filas, que es una de las cosas más indignas que hay en el país. “Prevención y promoción en salud, además de un servicio integral de atención en salud”, dijo.

En el marco del debate, Fico también controvertió con Petro sobre el futuro de Ecopetrol, lo que ocurrió con el tema de las basuras en Bogotá, sobre los bloqueos de las vías, el tema de la expropiación. Lo acusó de mentir, de inventar cosas para buscar votos.

“Vamos a defender la propiedad privada, como diferencia de lo que estás planteando”, le dijo Fico a Petro.